



Protokoll
Sitzung des Pfarrgemeinderates St. Korbinian Heufeld
Dienstag 10. Januar 2023
19 Uhr in der Biberburg

anwesend:

Inge Wolf, Annemarie Elmayer, Karoline Fries, Christiane Grotz, Katarzyna Tötsch, Karina Huber, Michaela Sailer, Petra Seidl

entschuldigt:

Lucas Guth, Benedikt Mittermüller, Susanne Winkelmann

Gäste:

Egon Radke, Lissy Menz

Rückblick

Sankt Martin

Die Martinsfeier auf dem Kirchplatz mit anschließendem Laternenumzug im Korbinianspark war sehr gut besucht. Der Pfarrgemeinderat hat selbstgebackene Martinsgänse verteilt und Kinderpunsch ausgeschenkt. Die Heufelder Blasmusik hat die Feier musikalisch begleitet.

Einkehrwochenende

Das Einkehrwochenende unter dem Thema „Kraftorte“ war für alle Teilnehmer eine große Bereicherung, Dank an Elisabeth Boxhammer für die einfühlsame und professionelle Begleitung.

Patrozinium

Der Gottesdienst als Familiengottesdienst gestaltet war gut besucht, und die kleinen Karten mit Schokobären und einem Gebet, die zum Ende verteilt wurden, kamen bei den Gottesdienstbesuchern gut an.

Weihnachtszeit

- Die offene Kirche am Mittwoch wurde gut angenommen.
- Die Aktion beim Adventssingen am großen Stern vom PGR und der Handicap-Sportgruppe mit Glühwein, Kinderpunsch und Waffeln hat einen Erlös von 380 € erbracht. Spendenübergabe Tafel Bruckmühl wurde von K. Fries und Herrn Schodlock erledigt.

- Die Sternenhimmelandachten waren unterschiedlich gut besucht, da in diesem Jahr wieder viele weitere Veranstaltungen in der Umgebung angeboten wurden. Im nächsten Jahr eventuell nur eine oder zwei Andachten (3. Advent IG-Waldheim!). Schön war das Zusammensein nach den Andachten bei Glühwein im Campanilegang.
- Ebenso schön war der Ausklang der Christmette mit Glühwein, zu dem sich viele der Gottesdienstbesucher eingefunden hatten.

Sternsingeraktion

24 Kinder und Jugendliche darunter auch einige, die nicht ministrieren sind in sechs Gruppen von Haus zu Haus gegangen und haben über 6000 € für das Kindermissionswerk gesammelt.

Jugendaktionen

- Der Nikolausdienst hat an zwei Tagen drei Kindergärten und ca 30 Familien, die sich für den Dienst angemeldet hatten, besucht und ein durchweg positives Echo erhalten.
- Beim Warten aufs Christkind konnten aus Platzgründen nicht mehr als 15 Kinder teilnehmen.
- Die Kinderchristmette war gut besucht, aber nicht überfüllt. Hier gilt der Dank Anni Heigl, die mit dem Kinderchor eine wunderbare Arbeit macht.
- Nach zweijähriger Pause fand auch wieder eine sehr schöne Ministranten-Weihnachtsfeier statt.

Senioren

Das Seniorencafé fand bisher bei der Firma Wolf statt und ist immer gut besucht. Dank an Familie Wolf, die die Fortführung des Cafés in ihren Räumen ermöglicht hat.

KAB

Die Veranstaltung „die Herausforderung der Kirche in unserer Zeit“ in Weihenlinden hatte mit 15 Besucher die erwartete Resonanz.

Kindergottesdienst

Der Kindergottesdienst an jedem dritten Sonntag im Monat freut sich über regen Besuch und wird von den Verantwortlichen ganz unterschiedlich vorbereitet kommt aber bei Kindern und Eltern immer gut an. Ab Februar beginnt der Kindergottesdienst dann wieder parallel zum normalen Godi im Pfarrheim, zum Vater unser kommen die Kinder dann wieder in die Kirche.

Kirchenverwaltung

Die Fertigstellung des Pfarrheims ist in der Zielgeraden. Voraussichtlich können ab Februar Veranstaltungen wieder im Pfarrheim stattfinden. Wegen der Weitervermietung an das Landratsamt sollen bis Anfang März alle in der Biberburg eingelagerten Gegenstände ausgeräumt sein.

Firmung

41 Jugendliche unseres Pfarrverbandes haben sich in diesem Jahr für die Firmung angemeldet. Der erste Jugendgottesdienst wird Anfang Mai sein. Die Firmung findet am 8. Juli statt.

Vorausschau / Informationen aus dem Pfarrverbandsrat

- Ab sofort gibt es wieder an Samstagen feste Taftermine in den einzelnen Pfarreien. Es kann also vorkommen, dass an einem Termin mehrere Kinder getauft werden. Die Möglichkeit einer Taufe beim Sonntagsgottesdienst wird den Tauffamilien ebenfalls vorgeschlagen. Regina Grabichler und Karo Fries bieten einmal im Monat Taufelternabende an.
- Im Herbst werden wieder Kinderbibeltage stattfinden. Michael Pientka wird diese organisieren.
- Fronleichnam mit Prozession wird weiterhin roulieren. Wenn eine Pfarrei eine Prozession ausser der Reihe machen will, könnte das am jeweiligen Kirchenpatrozinium stattfinden.
- An Allerseelen findet wie gehabt ein zentraler Gottesdienst statt. Im kommenden Jahr werden die Trauerfamilien des vergangenen Jahres angeschrieben und persönlich dazu eingeladen.
- Der Weltgebetstag der Frauen wird in diesem Jahr von Weihenlinden ausgerichtet.
- Kindergodi Aschermittwoch und Kinderkreuzweg für den PV in diesem Jahr in Götting.

Vorausschau / Termine bei uns

- Am 24. Januar findet der erste Elternabend für die Erstkommunion statt. Lissy Menz und Karo Fries nehmen daran teil, um die Heufelder Eltern für die Übernahme einer EK-Gruppe zu motivieren. Lissy Menz und Karo Fries werden die Eltern in der Zeit der Vorbereitung unterstützen und begleiten.
- Einladung zum Ehrenamtsfest am 27. Januar - Anmeldung im Pfarrbüro
- Pfarrfasching 10. Februar - Planungsbesprechung am 15. Januar bei C. Grotz
- Beim Gottesdienst am 19. Februar (Ehe-)Paarsegnung
- Am 18. März 14 Uhr findet in Heufeld eine Segensfeier für die Tauffamilien von 2022 aus dem Pfarrverband statt, gemütliches Beisammensein anschließend im Pfarrheim.
- Bibelkreis mit Michael Pientka dienstags ab 17.01. 14-tägig um 19:30 Uhr.
- Kreuzwegandachten in der Fastenzeit freitags um 17 Uhr, Karfreitag 9 Uhr
- Gottesdienst mit Vorstellung der EK-Kinder am 26. März, anschließend Fastensuppenessen im Pfarrheim
- Kinderkleiderbasar „Alles rund ums Kind“ am 4. März im Pfarrheim

Sonstiges

- Die Gesangbücher verbleiben in dem von Harald Höschler gebauten Wagen, es sollen aber auch einige in den Kirchenbänken verteilt werden.
- Lissy Menz organisiert in der Osterwoche eine Pilgerreise nach Medjugorje für unseren Pfarrverband in Zusammenarbeit mit dem PV Tuntenhausen und der Stadtkirche Kolbenmoor. Weitere Infos zur Reise und Anmeldung siehe Flyer Schriftanstand in der Kirche.
- Vorschlag von Lissy Menz für eine Wallfahrt nach Altötting für unseren Pfarrverband. Sie würde die Fahrt auch organisieren. Terminvorschlag Buß- und Betttag. Karo Fries nimmt den Vorschlag mit in die nächste PVR-Sitzung.
- Großes Lob und Vergelt's Gott an das Pfarrbrief-Team für die sehr schöne Adventsausgabe!

Die nächste PGR-Sitzung ist am Mittwoch, 15.03.2023 um 19.00Uhr.

Heufeld, den 10.01.2023

Karo Fries
Vorsitzende

Christiane Grotz
Schriftführerin